

LOS CUATRO ASES



OROS

Ahora resulta que el problema de Pilar Miró como directora de Televisión española, de cuyo cargo salió con "eso" entre las piernas, es repetición. Y es que lo dijo ella al tomar posesión "Nada va a cambiar, porque voy a seguir los pasos de mi antecesor". Y bien que los siguió, al poco tiempo los medios de comunicación nos informaron de que la firma Loewe era su proveedor oficial.

El resultado ya lo sabemos, ríos y ríos de tinta, sus correligionarios que la abandonan, Guerra que le hace la guerra, y Pilar Miró, "rara - avis", que no solamente dimite, sino que devuelve dinero y a pesar de eso no puede evitar su procesamiento.

Ahora, nos enteramos por el Tribunal de Cuentas, que las idem de Calviño tampoco estaban claras y que la pobre Pilar siguió la tónica y las directrices de su antecesor. Calviño se defiende. El tiene todas sus cuentas aprobadas por el Consejo de Televisión, y entonces nos tenemos que preguntar ¿"Qué pinta el Consejo de Televisión"? No olvidemos que este organismo está compuesto por representantes de partidos políticos, que está demostrado que aunque se llamen Consejo, ni aconsejan ni desaconsejan, parece ser que se limitan a cobrar a final de mes cantidades que no son despreciables.

Pues bien, ahora, parece que los oros no son nada más que de una firma, de Loewe, que se ha limitado a cobrar los suministros efectuados por encargo de los que en cada momento estaban autorizados para hacerlos.

Lo que no cabe duda, es que Ramallo ha montado en cólera, siguiendo su costumbre, y que ha efectuado denuncias, ha pedido aclaraciones en el Parlamento y Dios sabe cual será el resultado. Creemos a Calviño más listo que a Pilar Miró y que ha sabido borrar todas sus huellas, todo dependerá del rastreador que las rastree. Pero lo que si es cierto es el dicho de que "cuando el río suena agua lleva" o el otro de que "algo tendrá el agua cuando la bendicen".

Vamos a ver que pasa de esta historia de ciencia y terror, pero siempre nos seguiremos preguntando que es lo que tienen ciertos cargos, para ser faro de las críticas, muchas veces, del propio partido y siempre de la oposición.

Tenemos que convencernos de que es verdad aquello de que "dios no nos ponga donde "naiga", porque en cuanto hay, no sabemos quien se lo lleva, si el que está de mandón, el amigo "premiado" o "Loewe", que en los dos casos es el proveedor de los OROS.



COPAS

Si señor. Las mujeres y los hombres ya vamos siendo iguales. En televisión y en el programa de Informe Semanal, hemos podido ver la despedida que los miembros de la familia, han dispensado a las mujeres soldados antes de partir para la Guerra del Golfo. Podía verse a los maridos acompañados de los hijos, cómo de forma emocionada y cariñosa, repartían besos y abrazos, sonrisas y aliento. Este episodio, naturalmente, no ocurría en España sino en Estados Unidos.

En nuestro país, las cosas hubieran ocurrido de otro modo. Por ejemplo, yo me veo la conversación que se produce en un hogar español. La Señora.- Voy a alistarme para hacer auto - stop en una fragata.- El señor.- Dedicate a mi y a los niños que es tu obligación. No tienes que hacer el caldo gordo a Narcis Serra... La dama.- Eres un retrógrado y no tienes ni idea de la igualdad de sexos. Ahora mismo me voy a la calle a formar una cadena humana, pero no para defender el pacifismo, sino el feminismo. El Varón.- Todo eso del feminismo y de la igualdad entre el hombre y la mujer, me lo vas a hacer bueno cuando yo tenga que parir.

Yo no se en que pararía la anterior discusión, pero me figuro que esta pareja sería una más para engrosar las separaciones. Por mucho menos conocemos matrimonios que dejaron de serlo, y es que las diferencias de criterios sobre el amor, la igualdad y los mutuos derechos, no se avienen fácilmente con el sacrificio, el desprendimiento y el "dar el brazo a torcer".

Pero volvamos al principio de nuestro comentario. Es difícil que nos imaginemos con una mochila, en la cual ocupan lugar preferente un lápiz de labios, una polvera con su colorette, además de un juego de braguitas y sujetadores, diseñados por el artista de la firma de modas más en candelero. La mochila y hasta la guerra tendrán un perfume especial.

Se dice que en estos momentos y en la guerra del Golfo son cuarenta mil las damas americanas que están desplazadas y aunque la Igualdad con el hombre no es total, porque no pueden entrar en combate, es lo cierto que comparten con el hombre el peligro de la guerra y el miedo que la guerra produce.

Aunque en España estemos algo retrasados, no cabe duda que el comentario de las copas de hoy, merece un doble brindis. Tenemos que levantar nuestra copa y apurarla hasta las heces por aquellas mujeres que se sacrifican por los demás y hacen la guerra buscando la paz, pero brindemos también por nuestras mujeres, las que tenemos cerca, porque siendo como somos, tienen a veces más valor que el "Guerra" ¡Con perdón!

Ha barajado para ustedes 'El Croupier'



ESPADAS

Las espadas están en alto. Bueno, podríamos decir que los corazones están en alto. Leemos recientemente, sin haber recibido confirmación que el dictador de Cuba, el otro amigo de Rusia; Fidel Castro, acaba de recibir en su pecho una nueva condecoración. Esta vez ha sido un "marca-pasos", después de una laboriosa y delicada operación de corazón.

Nos figuramos al pobre Fidel con el corazón compungido. Después de años y años de hacer que los demás marquen el paso, atentos a su voz de mando, ahora resulta, que es él que tiene que marcar el paso pero de forma artificial. Y es que el corazón se desgasta y se resiente cuando los tiempos pasan y otros hombres y otros tiempos llegan.

Suponemos que sus discursos kilométricos ya no dormirán a las ovejas, y que ahora será más parco en el decir por dos razones fundamentales, una de ellas es que debe resguardar su salud y la otra es el cambio de las circunstancias mundiales. Sus favorecedores y asesores, la Unión Soviética, ya no pueden agasajarlo, mirarlo y sostenerlo, porque bastante tiene con todos los muros que se han caído de un poco tiempo a esta parte. Antes, cuando existían los dos bloques, occidental y oriental, Cuba, era la molesta hormiga puesta por Rusia, a los pies de Estados Unidos, y por favor, al hablar de "en los pies" no es por cuestión peyorativa, sino geográfica. Ahora, han variado tanto las circunstancias, que Cuba se va viendo desprovista de muchas necesidades, cual si viera un embargo por el resto del mundo.

Hay dos ejemplos claros de nuestro aserto anterior, uno de ellos es que recientemente hemos leído, que ante las faltas de carburantes, están las bicicletas de moda obligatoria, e incluso los tractores están en desuso en las labores agrícolas y han sido sustituidos por yuntas de bueyes. El otro ejemplo es todavía más expresivo. Se está intentando la creación de sociedades de capital mixto, el estatal y el privado ¿Irán inversores extranjeros, si hay predominio de capital y gestión estatal? No lo creemos, y si por el contrario predomina el capital extranjero, esto ya no es "mixto" es una ceñilla capaz de prender un cigarrillo, un puro "cohibas" o iniciar la erupción de un volcán político, social y económico. Así están las espadas. En todo lo alto.

Deseamos a Fidel Castro, que el periodo obligatorio de descanso le de la suficiente claridad de ideas para saber distinguir entre la dictadura y la democracia, y una vez conseguida esta distinción, sepa llevar a su país a la nueva situación haciéndoles marcar el paso con su marca-pasos.



BASTOS

Debemos tener cuidado porque viene el moro. Está llegando por las cercanías de Ceuta y Melilla y lo mismo que en el Golfo Satán Hussein extendió la mancha negra de petróleo, aquí al lado y sin que nosotros lo pensemos ni lo queramos puede iniciarse una marcha verde.

Sin olvidarnos que el rey marroquí es pro-occidental, no podemos tampoco olvidar a su omónimo el rey de Jordania, que siendo igualmente pro-occidental, ha tenido que bajarse la chilaba ante las manifestaciones populares para declararse anti-yanqui, anti-occidental y partidario del dictador iraquí, por una sencilla razón, se está jugando un trono.

Este estado de cosas en Jordania, es una fotocopia de lo que ocurre en Marruecos, en el que su rey es aliado de los aliados, pero se ve superado por la masa popular y tendrá que inclinar su mente y razón al servicio de la demagogia, y esta demagogia que se aleja de la razón, de la tradición y de la buena vecindad, está rozando nuestras fronteras y llamando a la puerta, esperando que la abramos con la llave de nuestra impunidad.

Todo esto es un razonamiento de lógica aplastante, porque nuestro ejército está maniatado por la opinión pública. No podemos olvidar como se alienta y se defiende a los desertores. Por otra parte las arengas que enaltecen el patriotismo, son inmediatamente cortadas por el poder político, pues vivimos en democracia y razonablemente tiene que poner a escuadra y a sus órdenes al estamento militar, y si los profesionales de la milicia se ven coartados y si a los de reemplazo se les anima a desertar ¿quién va a defender nuestras fronteras?

Que Dios no pille confesados y aguardemos pacientemente a que nuestros hermanos los moros, lleguen en paseo militar hasta Córdoba, para que nuestro Gran Capitán "El Califa de Córdoba", por otro nombre, hombre de paz, entregue las llaves de la ciudad, y como aquel su antepasado de Granada lllore como mujer lo que no hemos sabido defender como hombres. Y es que la historia se repite y en esta ocasión con signo contrario, pero para más Inri, ante una España dividida, tendremos a los que rechinen los dientes plenos de impotencia, y a los forofos de la clá, que aplaudirán llenos de optimismo, porque al fin se ha hecho la paz. ¿A costa de que y de quién? El que pueda y sepa, que resuelva ésta incógnita? Y los bastos a quién proceda.